

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

平成29年度行動方針決定！

「相手の気持ちを考えよう」

新年度の防府病院の行動方針を全職員から募集し検討した結果「相手の気持ちを考えよう」に決定いたしました。以前にも「相手の立場を考えよう」という行動方針を定めたことがありましたが、精神科医療においてコミュニケーションは最も重要な事項です。ただ、人と人をつなぐ場においては相手の立場や環境、状態を考慮することが特に大切です。相手は患者さん、ご家族、上司、部下、同僚、業者、地域の人など、その時々により異なりますが、相手の気持ちを常に考えて行動できる職員を目指したいという考えからの提案でした。

新入職員研修会

平成29年度、フレッシュな職員（看護職員が4名、作業療法士が1名）が就職してまいりました。

新入職員研修会（前期日程）を、昨年度中途採用の職員を合わせた7名が、2日間受講いたしました。内容は、病院理念から始まり、医療安全、情報管理、接遇等、防府病院の職員として最低限必要な知識を学びました。2日目の昼食は病院給食を提供し、「同じ釜の飯を食べる」という企画もありました。最終日には、まとめの理解度テストもあり、社会の厳しさを感じた新人もいたようです。後日、新入職員歓迎会があり、新人配属された部署からは、ウエルカムボードを手渡され、歓迎の言葉が送られました。



ウエルカムボードを贈呈♪



防火管理について説明

精神看護学実習始まる

防府看護専門学校看護科41回生29名の当院での実習が始まりました。4班に分かれて7月28日まで続きます。開講式では、院長より、教科書通りにはいかない、また一般科との違いや、個々の患者さんを多角的に幅広く見なくてはいけないとの話がありました。学生からは、「座学での知識を臨地の現場でいかしたい」との挨拶がありました。



デイケアお花見

当院デイケア(きわの苑)での最初のお花見は4月3日(月)で、病院グラウンドにて行いました。晴天で気候もちょうどよくお花見日和♪…でしたが、残念ながら4月の初週の当院の桜はまだ2分咲き程度でした。しかし木の上の方に少し見える桜を仰ぎながら、連句を作成したり、バドミントンやゲートボールをしたり、みんなでお弁当を食べたりとデイケアメンバー、ボランティア、お花見に訪れた方々と季節を感じながら交流することができました。

それからは利用者さんが桜の咲き具合に注目しながら過ごし、次の週にはやっと当院の桜も満開!!改めて散策をしながら桜を満喫しました。利用者さんも「やっと咲いたね」「気候もさらに変わってきたね」と話し、桜だけでなく1回目のお花見とはまた違う、春の風と景色を感じる事が出来ました。

きわ工房 お花見

4月5日に病院グラウンドにてお花見を開催いたしました。例年より遅い桜の開花となり、咲き始めの桜でしたが天候には恵まれ暖かい陽気のもとストラックアウトや川柳大会・トランプ大会などを行いました。

春の暖かさを存分に感じられた1日となりました。



咲き始めの当院の桜

編集後記



気温も上がり夏も近づいてきたなぁと感じる今日この頃皆様いかがお過ごしでしょうか?

さて今年度も4月22日を初回とし第10回精神保健ボランティア養成講座が始まりました。月日がたつのは早いもので、もう10年目となります。そこで節目を迎えた今回より講座の内容を見直し、新たに認知症についても取り入れることとなりました。精神保健ボランティア養成講座について興味のある方はぜひ一度当院までお問い合わせください。



講座の様子